

OG Laupheim e.V.

Besuch im Klassenzimmer

Von Karin Weyde

Am 11.07.2017 besuchten mein Hund Mia von der Sigisliebe und ich (Karin Weyde, OG Laupheim, LG13) auf Anfrage von Frau Walzer, der Klassenlehrerin der Klasse 2d der Anna-von-Freyberg-Grundschule in Laupheim, die Klasse im Klassenzimmer um den Kindern den Hund, genauer gesagt den Schäferhund näher zu bringen.

Nach mehreren Erklärungen über den Einsatz vom DSH als Polizei-, Rettungs-, Assistenz- oder Sporthund und wie sich Kinder im allgemeinen gegenüber Hunden verhalten sollen (z. B. nicht wegrennen), zeigten wir noch ein Video, wie meine Tochter Lucy Marie Höger (OG Laupheim, LG 13) mit Hund Tyson vom Schäferland ihre erste Begleithundeprüfung im Alter von sechs Jahren beim Richter Elmar Mannes (inzwischen im Ruhestand) abgelegt hat.

Danach gingen wir zum praktischen Teil über und Mia durfte erst die Klasse im Klassenzimmer besuchen und meine Tochter führte sie einmal durch die Reihen. Danach gingen wir in den Schulhof wo wir noch ein paar kurze Unterordnungsübungen zeigten. Im Anschluss daran durfte jedes Kind ein Leckerli geben und Mia bekam noch jede Menge Streicheleinheiten, wenn auch manchmal von zehn Kindern gleichzeitig.



Über die Geschenke des Hauptvereins, die ich verteilen konnte, hat sich die gesamte Klasse sehr gefreut.

So wie ich inzwischen Rückmeldungen von anderen Eltern bekomme, war es für die Kinder sicher ein unvergesslicher Nachmittag.

